

IES TORRE DE LOS HERBEROS - Día del Pueblo Gitano

Escrito por Manuel

Domingo, 14 de Enero de 2024 19:10 - Actualizado Domingo, 14 de Enero de 2024 19:32

El año acaba de comenzar pero los proyectos en el IES Torre de los Herberos no cesan. Aunque es en Abril ya hemos comenzado con los preparativos del ya tradicional Día del Pueblo gitano con perspectiva de género.

Nuestro centro ya dispone de una rueda de carro que, sin duda, supone el elemento principal de su bandera. Nos hacemos eco y agradecemos las palabras de Sefora Vargas Martín: "Torre de Los Herberos es uno de los centros que más celebra el Día Internacional del Pueblo Gitano, el 8 de abril, un centro donde la excelencia y devoción por luchar por esos niños gitanos es increíble, incesante e impresionante. Mi máxima admiración por todos estos docentes, responsables y profesionales que hacéis un magnífico trabajo desde la interculturalidad, el respeto y la solidaridad."

Gracias @sefora_vargas_martin , sin duda, nuestra referente gitana de cabecera.

